

CONSIDERAN QUE YA NO LES DARÁ TIEMPO

PRI se queda sin propuesta para gobiernos de coalición

Para que la legislación sea aplicable en el proceso a gobernador de 2023, deberá aprobarse en menos de tres semanas



GERARDO GARCÍA

En tres semanas vence el plazo para que se aprueben los gobiernos de coalición en la Legislatura si se espera pretenda que la ley aplique para la contienda

de 2023, por lo que el PRI ha reconsiderado presentar una propia iniciativa y en su lugar solo emitirá comentarios a las del PAN y PRD.

En los últimos días las bancadas impulsoras de la reforma al Código Electoral han presio-

nado para su discusión que ha propiciado su análisis en comisiones legislativas.

El coordinador de los diputados locales del PRI, Elías Rescala Jiménez, admitió que no tendrían la posibilidad de ingresar su propio proyecto y lo siguen discutiendo al interior de la bancada.

No obstante, el diputado local priista, Mario Santana Carbajal había pedido la oportunidad para que presentarán la iniciativa.

◀ El líder de la bancada priista, Elías Rescala, señaló que al no poder presentar propuesta propia solo comentarán la del PAN y PRD. Foto especial

“Estamos platicando, no hemos presentado y no sabemos si vamos a presentar como tal una iniciativa, pero tenemos propuestas a las iniciativas, que ya realizaron las fracciones del PAN y PRD en concreto”, indicó.

Rescala Jiménez señaló que la otra opción que tienen es presentar propuestas a las iniciativas del PAN y PRD, sobre todo cómo garantizarán los espacios en la administración si llegan a concretar la alianza “Va por México” en

la contienda a gobernador.

Además, analizar en qué forma pueden fortalecer la coalición y lo que tiene que ver con la oferta política.

“Lo que necesitamos nosotros hacer en los gobiernos de coalición es garantizar espacios a nuestros aliados”, indicó.

En la semana que concluirá, en comisiones se discutió la iniciativa de gobiernos de coalición del PAN y se esperan ya las observaciones por parte de los otros grupos, entre ellos de Morena.

Además, PRD logró convencer a PT, PVEM y los dos diputados sin partido de integrar un bloque para empujar el tema y que sea aprobado.

Cabe mencionar que la propuesta presentada por los panistas ha recibido comentarios positivos, incluso, por parte de los legisladores de Morena, quienes también han manifestado su interés en que se concrete una legislación sobre gobiernos de coalición.

Los morenistas ya han manifestado, al igual que los priistas, que ellos no presentarían una iniciativa propia pero que comentarán y se sumarán a los trabajos de revisión de las propuestas que se lleguen a presentar.